



Sécurité routière 3ème

publié le 21/09/2010

Les trois classes de 3ème ont bénéficié d'une formation à la sécurité routière vendredi 17 septembre dans l'espace Mendès-France. Plusieurs organismes publics (préfecture, SDIS, gendarmerie,...), mutualistes (MAIF,...) et privés (Autoroutes du Sud de la France,...) proposaient des ateliers pour sensibiliser les élèves et les aider à préparer leur **ASSR2**, obligatoire pour passer le permis auto.



Tous les ateliers n'ont pu être faits mais les 75 élèves présents ont eu une bonne sensibilisation aux codes et attitudes à respecter : gestes de secours sur un mannequin, simulation de conduite auto, maniabilité des véhicules,... Des brochures ont été distribuées et permettront aux élèves de préparer au mieux l'examen qui aura probablement lieu en mars.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.